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第 38 回 例会 
 

【日時】2015 年 8 月 27 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：20 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】14 名 /ゲスト 1 名 

【出席率】70％  

【ニコニコ BOX】\18,000― ≪今年度累計≫\135,000― 

 

≪プログラム≫  
             司会：吉田勝重 SAA 委員長 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「四つのテスト」                      山岡由佳会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  本日は一名のお客様をお招きしてうれしく思います。本日は立堀会員、江畑会員のイニシエーション 

スピーチ楽しみにしています。本日も楽しい例会に致しましょう。 

◇ ゲスト紹介                                   梅澤武男会長                                         

  草薙琢也様：本日はようこそおいでくださいました。二度目の例会参加ありがとうございます。今日も 

ぜひ楽しんでください。今後はぜひ会員としてご参加して頂けたらうれしいです。 

今日もよろしくお願い致します。 

 ◇ 会長報告                                     梅澤武男会長 

   ① 8/22 調布花火大会：ご参加頂いた会員の皆様ありがとうございました。 

   ② 8/23 カバーズ・ロック・フェス 2015：お越し頂いた会員の皆様ありがとうございました。 

 ◇ 幹事報告                                     湯川愛里幹事 

① 9 月 10 日 4 クラブ合同夜間例会の出欠を回覧板にご記入ください。 

② RLI（Rotary Leadership Institute：ロータリーリーダーシップ研究会）PARTⅠの案内 

10 月 2 日 10～18 時：国立オリンピック記念青少年総合センター センター棟にて 

◇ 委員会報告 

  社会奉仕委員会                                立堀佳男委員長 

  港区民祭りに出席できる日時を全会員の皆様にメールで問い合わせますので、返信してください。 

  同じ時間帯に最低 2 名以上、出来れば 3 名は居るようにしましょう。 

  日時：10 月 10 日（土）11～17 時、10 月 11 日（日）10～16 時 

  参加者はおそろいのポロシャツを揃えます（1 着 3,000 円くらいの予定） 

復興支援                                   鹿島孝夫委員長 

福島復興支援金の閖上の記憶について、譲渡式を 9 月 26 日（土）に行います。9 月 25 日に東京を出 

て一泊して参加します。会員の皆様、参加をお願い致します。 

  親睦旅行                                  愛知とし子副会長 

  瑞浪 RC の皆様の協力を得て調整中です。近々詳細を発表しますので、もうしばらくお待ちください。 

  まだ参加募集中です。一日目は皆様がご希望のものに参加して頂き夜から 2 日目は団体行動になります。 

ポリオ研修会                                愛知とし子副会長 

ポリオ研修会に参加してきました。アフリカ大陸でポリオがなくなる日が近づいてきました。2014 年 

1/1～8/12 までの症例は 138 でしたが今年は 36 と、かなり減ってきました。皆様のご協力お願い 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

します。研修会では実際にポリオにかかった方のお話や、インドで毎年開催されている「国民の予防接 

種デー」の活動などの基調講演がありとても有意義でした。 

◇ 出席報告                                 山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                         立堀佳男会員 

梅澤武男：草薙琢也様ようこそいらっしゃいました。楽しんでください。立堀会員、江畑会員、イニシ 

エーションスピーチ楽しみにしています。 

湯川愛里：今日も楽しい例会に致しましょう。 

愛知とし子：ベートーヴェンピアノソナタ全曲、演奏会が秋より始まります。3 年かけて頑張る予定で 

す。ぜひ応援してください。 

山岡由佳：今日の 10 時に二人目の孫が誕生しました。おかげさまで無事に産まれてホッとしてニコニ 

コです。 

岩田美智恵：今日は雨が上がって良かったです。 

熊谷行裕：二度ほど仕事で欠席してしまいました。これからは頑張って出席します。今日は草薙さんの 

2 回目のゲスト訪問です。みなさんよろしくお願いします。 

立堀佳男：今年は夏休みが取れなかったので明日からお休みに入ります。来週の例会は欠席します。 

吉田勝重：8/23 の調布グリーンホールのカバーズ・ロック・フェスにお越し頂いた会員の皆様、本当 

にありがとうございました。感謝です。 

江畑 要：スピーチ緊張しております。仕事の場以外でのスピーチしたことがないので…。仕事っぽい 

スピーチになったらごめんなさい。 

 

◇ 卓話   「イニシエーションスピーチ」 

立堀会員 
幼少期を横田基地近くで過ごし、高校ではモトクロスバイクに熱中していました。大学では山岳部に 

入部し、ロッククライミングに魅了されました。卒業後は、JA で保険の仕事に就き、その後いくつ 

かの仕事を経験し、現在はコンサルタント会社を経営しています。ロッククライミングを通して、多 

くの経験をしましたが、印象に残っていることは、落石で数十センチの差で一命をとりとめたことと、 

雷のなか雷がハーケンに落ちる音を聞きながらのロッククライミングです。 

江畑会員 

 広島の呉市出身で、大学を北海道で過ごしました。卒業後はゼネコンに就職、その後、縁があり 

三菱地所に転職。住宅やマンションの売買の部署を経て、現在はここロイヤルパークザ汐留で社 

長としてホテル経営をしております。40歳からゴルフを始め、一日 3 ラウンドするほどのめり 

こみました。8年くらい前からアプローチイップを患い、グリーンが近づくと打ち方がわからな 

くなりますが、ゴルフは好きですので、機会がありましたらご一緒しましょう。 

◇ 講評                                      梅澤武男会長 

  イニシエーションスピーチありがとうございました。立堀会員、本格的な山登り素晴らしいですね。今 

度は海にもぜひ行きましょう。江畑会員、アプローチイップスに適切なクラブがありますので、ゴルフ 

ご一緒しましょう。 

◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 
 

 

  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 
 

◇ 9 月 10 日（木）18：30 ～ 20：30 

◇ 9 月 17 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 9 月 24 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

  ◇  9 月 10 日（木）合同夜間例会 

◇ 10 月 15～16 日（木）親睦旅行 
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